2015, une année haute en couleurs pour le Cochon Rustique!

Cette année s'annonçait déjà un « grand cru », avec l'arrivée d'un petit frère pour Lucas prévue pour fin juin... 2015 sonne aussi comme l'année de la reconnaissance par les « pros », car après plus de 3 ans d'existence grâce au soutien de citoyens comme vous, c'est au tour du monde agricole et des métiers de bouche de reconnaître notre activité! Découverte en images...

Au salon de l'agriculture en février

Le bon cochon... se déplace jusqu'à Paris!

Et oui, nous avons été invités cette année par la Drôme pour participer au Salon de l'Agriculture de Paris... Une belle manière de se faire connaître, les parisiens ont pu goûter le bon cochon de Drôme!



Lauréats d'un concours en mars...



Le Cochon Rustique récompensé aux Talents Gourmands 2015!

Le 24 mars 2015, des chefs étoilés et professionnels du monde agricole ont récompensé Cédric pour son **élevage atypique et ses charcuteries...**

Une sacrée reconnaissance sachant qu'il y a à peine 4 ans, même nos proches nous prenaient pour des fous! En tout cas, ça donne envie de continuer, merci aux parrains, marraines, clients et amis qui ont cru en nous dès le départ! une **belle revanche**...

Visite et viande fraîche en avril

Le mercredi 22 avril à 15h30 : visite familiale de l'élevage, suivie d'une animation ludique autour du métier d'agriculteur, et d'un goûter charcutier avec jus bio et local. 4€ / adulte et 3,5€ par enfant (avec goûter compris)

Ouvert à tous-tes, pensez à réserver!

Du 26 au 29 avril : livraison de viande fraiche à :

- -Nyons / Vaison la Romaine
- Avignon / Caromb / Piolenc

Passez votre commande avant le 18 avril!

Chers Parrains et Marraines, on continue les remboursements, n'hésitez pas à commander !

O,5€ de réduction au kilo sur les colis, et de 0,25

à 2€ sur les charcuteries. Miam Miam !

